

学校だより



令和7年1月8日
尼崎市立園田小学校
校長 杉浦 文崇



— 仲間、絆 —

HPへ⇒

明けましておめでとうございます。今年も皆様にとって、幸多い年となりますように願っております。本年も子どもたちが、安心安全に、楽しんで学校生活が送れるように教職員一同、力を合わせて教育活動を行ってまいります。どうぞ、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

皆様、この冬休みはいかがお過ごしでしたでしょうか。私は、年末、年始に行われた、バスケットボールの高校ウインターカップやラグビーの大学選手権、全国高校ラグビー大会、サッカーの全国高校サッカー選手権大会、バレーボールの春高バレー、箱根駅伝、全国高校駅伝など、いろいろなスポーツをテレビやインターネット配信で観戦する毎日でした。いろいろな競技を観戦しましたが、やっぱりどの競技も見ていて「いいな」と思いました。どこがいいかというと、選手たちが点を取るためにボールをつなぐ姿や、点を取られまいと相手に立ち向かう姿、1秒でも速くたすきをつなぎたいと走る姿など、一生懸命、必死に競技に取り組む姿や仲間を信じてベンチやスタンドで声をからして応援する、チームの仲間たちの姿を見ることができたからです。

こうした選手や仲間たちの姿を見ることができるのは、どの競技も試合に出られるのが1チーム数名と限られた選手だけだからだと思います。しかし、実際にはどのチームも試合に出られる選手以外にもたくさんの部員がいます。部員たちは試合に出ることができる選手になるために、毎日チーム練習や個人練習、体を大きく強くするための体作りなどに取り組んでいます。そして、仲間たちと切磋琢磨することで、一人ひとりが上手く、強くなり、そして、チームが強くなり、勝てるチームになっていきます。しかし、はじめにも言いましたが、どの競技も試合に出られるのは限られた選手だけです。ですから、チームの仲間はみんなライバルです。でも、高校生なら3年間、大学生なら4年間、チームの仲間、ライバルとして共に過ごす中で、仲間には強い絆が生まれます。ですから、試合に出る選手は、チームの仲間、ライバルの分も試合で必死になって頑張ることができるし、試合に出られなかった仲間は、自分たちの分も頑張してほしいという思いで、声をからして応援することができるのです。こんなことを考えながら見ていると、一試合、一試合、たくさんの人の思いが詰まっている試合は、筋書きのないドラマで、スポーツに一生懸命取り組んでいる姿を見るのは本当に「いいな」と思いました。私自身、小学生から大学生までチームスポーツを経験してきたのでたくさん思うところがありました。

何でもそうですが、しんどいことや辛いことに取り組むことは簡単なことではありません。しかし目標をもち、仲間と共に取り組むことで、そのしんどいことや辛いことにも耐え、乗り切ることができることもあります。そして、乗り切るために励まし合ったことや苦楽を共にしたことで、本当の「仲間、絆」が生まれます。仲間や絆が生まれるためには、何もスポーツをしなればいけないわけではありません。みんな目標をもって、一生懸命取り組むことができれば、そこには仲間や絆が生まれます。ですから、園田小学校の子どもたちにも、小学校の6年間でいろいろな経験をし、「仲間、絆」をつくってもらえたらうれしいなと思います。

今年は巳年、子どもたちがしんどいことや辛いことを友だちと一緒に、ヘビのようにくねくねと乗り越え前へ進み、脱皮を繰り返し、大きく逞しく成長していけるように、先生方と協力していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

1月行事予定

月	火	水	木	金
		1	2	3
6	7	8 始業式(4時間)	9	10 6年身体測定 給食開始 13:30 清掃後下校
13 成人の日	14 委員会 5年身体測定	15 書き初め展 3年環境体験学習 【歴史博物館 ・尼崎の森】 4年身体測定	16 書き初め展 6年アウトリーチ 事業 放課後学習	17 自由参観(午前) 防災授業参観 書き初め展【保護者】 避難訓練 月曜時間割 6年・保護者対象 薬物乱用防止教室 (2校時) スクールカウンセラ ー保護者向け講演会 (4校時)
20 3年身体測定	21 2年身体測定 6年劇団四季鑑賞	22 集会 1年身体測定 5年キャリア教育	23 放課後学習	24
27 クラブ 3年クラブ見学	28 音読朝会	29	30 放課後学習	31 6年校内バスケボール 大会 スクールカウンセラ ー来校

2月の主な行事予定

- ・3日(月) 諸費振替日
- ・7日(金) 6年地区バスケボール大会
- ・14日(金) 参観・懇談【すぎのこ(3・4校時)】
【低学年(5・6校時)】
- ・21日(金) 参観・懇談【高学年(5・6校時)】
- ・26日(水) 入学説明会

※毎週月曜日は定時退勤日となっています。ご理解ご協力をお願い致します。

【自由参観及び書き初め展について】

17日（金）に、自由参観（午前）、避難訓練、薬物乱用防止教室、スクールカウンセラー講演会、書き初め展（児童は15日、16日に鑑賞）を行います。3学期初めての参観です。お忙しいとは思いますが、お越し下さい。詳細につきましては後日、クラスルームにてお知らせいたします。

書き初めは各教室の廊下側に展示しています。

子どもたちが一生懸命書いた作品をご覧ください。

【学校からの手紙・連絡手段について】

学校通信や学年だよりなど学校からのお知らせがある際には、保護者用クラスルームにて見ていただくようにしています（公開ドライブでも見られるようにしています）。日々、見ていただきますようお願い致します。

また、遅刻や欠席連絡についても連絡フォームにて行えるようになっております。遅刻や欠席の際は、8時20分までに必ずご連絡のほどよろしくお願い致します。

警報等の対応など緊急のお知らせにつきましては、今まで通り、ミマモルメの一斉メールをいたします。ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

4年3組担任の森 彩です。4月に園田小学に赴任してからあっという間の9カ月。過ぎ行く日々の早さに驚くと同時に、楽しく思い出深い時間を過ごさせてもらっているなと感じています。

園田小学校の子どもたちは、毎日の元気なあいさつ、人との優しい関わり方など、良いところをたくさんもっているだけではなく、毎日新しく成長した一面も見せてくれる素敵な子どもたちです。

年が明け、気持ちを新たに今年も子どもたちと一緒に楽しく学び、遊び、健康で充実した毎日を過ごしたいと思います。

4年生担任 森 彩

